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 夢を希望に 一歩一歩 着実に前進！ 

 軽石
かるいし

よしのり通信 
● 謹 賀 新 年 ！  

2013.01.01  

あけましておめでとうございます。ご家族ともども、穏やかな新年をお

迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中はお世話になりました。私は、

新年を神聖なところで迎えました。身が引き締まる思いで決意を新たにさ

せていただきました。すでに多くの皆様から新年のご挨拶をいただきまし

た。ありがとうございます。今年も厳しい社会情勢の中にありますが、『努

力したら報われる社会』とするため一生懸命議員活動に取り組む所存であ

ります。皆様からのご指導ご鞭撻賜りますようお願い申し上げます。本年

が皆様にとりましてすばらしい年となりますことをご祈念申し上げ新年の

ご挨拶とさせていただきます。軽石拝  

 

● 一 年 の 計 は 元 旦 に あ り ！  

2013.01.02  

恒例の元旦に開催されておりますスポーツ関係の新年会に参加して参りま

した。年頭にあたり今年一年の決意をする必勝祈願の新年会であります。選手

諸君が一人一人決意表明する姿を見ていると、子どもたちは今も昔も変わって

いないことを感じます。もしかして、変わっているのは社会でありそこに合わ

せるように大人が変わっているのではないかと考えさせられます。純粋にその

種目に打ち込む子供たちのために自分の時間を含めて私財を投入している皆

様が現実にいることが、現場における青少年の健全育成を支えていただいてい

ることを実感させられる一日でした。まだ、数年の参加ではありますが、その

ことをサポートしたり環境整備することが政治の役割であると実感しており

ます。自分自身もスポーツを通じて人間形成をしていただきました。このよう

に、民間において努力している皆様こそ岩手県として評価していくべきである

と考えております。『努力したら報われる社会』とは、地域・経済・性別など

の格差を是正したうえで、公正な努力評価があり、生きがいを持てる岩手県と

しなければなりません。次世代を担う子供たちのために、今後さらに精進努力

することをあらためて決意いたしました。本年もよろしくお願いいたします。

昨日はまさに一年の計は元旦にありでした。コメントをお待ちしております。

軽石拝  
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● 盛 岡 の 台 所 ス タ ー ト ！  

2013.01.05  

本日は夜明け前の早朝より盛岡市中央卸売市場の初競りが行われました。寒

さ厳しい中ではありましたが、清々しい新年の幕開けでした。盛岡市長から新

年のご挨拶があり、矢巾町長をはじめとする来賓の皆様からご祝辞をいただき

ました開会式の後に、平野参議院議員と階衆議院議員に同行し市場内において

現地調査とご挨拶まわりをいたしました。鮮魚も青果もいろいろな課題を抱え

ながらの運営でありますが、新春にふさわしい活気あふれる初競りであると感

じました。特にも、青果の市場においては照明ライト全数をＬＥＤに交換され

たとの説明を受け、昨年より明るさの違いを実感して参りました。創意工夫の

努力がされておりました。今後も現場の状況を把握し、盛岡の台所が健全に機

能していくために取り組む所存であります。皆様のコメントをお待ちしており

ます。軽石拝  

 
 
 
 

● 盛 岡 市 の 安 心 が 確 認 さ れ ま し た 。  

2013.01.06  

本日は平成２５年盛岡市消防出初式が挙行されました。新春の規律正しい消

防団・消防本部の動きに身の引き締まる思いでありました。生業のほかに盛岡

市の消防・防災活動に昼夜を問わず取り組まれていることにあらためて敬意と

感謝の意を表します。皆様が盛岡市民の安心と安全を確保していただいている

ことを忘れずに、その活動をサポートしていくことが大切であります。私もそ

のことを踏まえて今後の議員活動を進めていく所存であります。現場には地域

課題含めて解決しなければならない課題を抱えながらも、努力されていること

がもっと評価される制度も検討していかなければなりません。皆様のコメント

をお待ちしております。軽石拝  
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● 連 合 の 旗 開 き は 盛 大 で し た 。  

2013.01.07  

昨日、恒例の連合岩手旗開きが開催されました。県内各地から働く仲間の皆

さんが集い、今年一年の結束を確認いたしました。ご来賓の皆様からは激励の

ご挨拶をいただき、連合岩手の新年を迎えての活動がスタートいたしました。

政治・経済状況が大変厳しいなかにおいて、連合の果たす役割はより一層増し

ております。働くものが安心して生活できる社会の実現のため、私も共にがん

ばる所存であります。  

皆様のコメントをお待ちしております。軽石拝  

 

 

 

 

 

 

● 盛 岡 も 新 し い 成 人 が 元 気 で す 。  

2013.01.13  

本日は、平成２５年  盛岡市成人のつどいが行われ、式典に参加いたしました。

寒中ではありますが、冬晴れの好天でした。時折吹く風が冷たさを増しました

が、新成人の元気により寒さを忘れさせてくれました。今年の盛岡市成人のつ

どい対象者は総数２，９９４名（女性１，５２１名・男性１，４７３名）でし

た。会場いっぱいに広がる成人の皆様の熱気は、今後の盛岡市の力になるもの

と信じております。そのために私たちがしておかなければならないことや一緒

にしていかなければならないことを整理して取り組まなければなりません。今

後とも現場の代表としての立場を忘れずに努力する所存であります。皆様のコ

メントをお待ちしております。厳しい時代ですが、新成人の今後のご健闘を心

からご期待申し上げます。私も負けずにがんばります。軽石拝  
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● 本 日 も 新 た な ス タ ー ト で す 。  

2013.01.14  

本日は、岩手県民社協会・岩手友愛会合同旗開きが開催されました。知事・

連合岩手会長・盛岡市長・民主党県連・滝沢村長・国会議員・県市町村議会議

員ほか多くのご来賓の皆様にご出席いただき、２０１３年の団結を図り目的達

成に向けてスタートを切ることが出来ました。皆様のご挨拶は東日本大震災津

波から２年が過ぎ３年目を迎える時期にあたり、さらに復興のスピードを上げ

ていかなければならないことに触れておりました。誰もが思っている共通事項

でありますが、具体的に実感できるものにしていくために何をしなければなら

ないかが、今後ますます重要であると考えております。  
私は、昨年末の闘いの意義と今年の夏の闘いの重要性について認識したうえ

で、一致団結した取り組みを進める乾杯をさせていただきました２月定例会も

近づいてまいりました。復興前進のため、さらに準備を進めてまいります。皆

様のコメントをお待ちしております。軽石拝  
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● 盛 岡 の 安 心 と 安 全 の た め ！  

2013.01.15  

今夜は、盛岡八幡宮の裸参りが行われました。前日の天候からは心配もあり

ましたが、安定した中での５団体によるご祈願でした。しかし、寒中の夜の気

温はそれなりですから下帯ひとつの皆様には敬意と感謝の意を表します。盛岡

の防火や防災及び安全確保が長い歴史として守られていることも素晴らしい

ことであります。あらゆる困難を乗り越えてつないできた伝統の重さを実感い

たします。私も、祈願に参列し復興の取り組みを止めることなく着実に進めて

いく決意を含めてお誓いして参りました。準備を含めた関係者の皆様におかれ

ましても大変ご苦労さまでした。今年一年が平穏であることをご祈念いたしま

す。軽石拝  

 
 

● 休 会 中 の 委 員 会 開 催 で す 。  

2013.01.22  

本日は、新年最初の休会中の常任委員会開催でした。私の所属する商工文教

委員会は、継続調査として教育委員会関係の「岩手県立博物館における被災文

化財等救援活動について」現地調査いたしました。東日本大震災津波による数

十万点に及ぶ被災文化財を除塩や除菌などをしながら修復しておりました。県

立博物館ではその一部を進めておりますが、繊細な気の遠くなるような作業を

地道にコツコツと進められている現場を調査いたしました。之までの取り組み

に敬意を表し、岩手の歴史を着実に残していただいていることに感謝申し上げ

ます。通常業務に加えての救援活動を行っているとのことでした。是非、多く

の皆様にそのことを知っていただくために県立博物館に足を運んでいただき

ますようにお願い申し上げます。素晴らしい資料がよみがえっておりますし展

示もされております。今後予算面で心配されているところもあるようです。歴

史を守るためには県民の皆様の理解も必要であると考えておりますので、その

状況を知っていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。また、午

後からの委員会では山田町の緊急雇用創出事業についての報告を受けました。

山田町において第三者委員会を設置してその調査をしているところでありま

すので、経過の報告程度でした。しかし、ずさんな管理であったことは言うま

でもなく、これまで事業継続されてきたこと自体不思議な内容でありました。

今後、同様の問題が発生しないことをしていかなければなりません。そして職

を失った皆様の不安を早急に解消することも大切な取り組みです。引き続き現

場の状況を確認し、それらの対応にも取り組む所存であります。皆様のコメン

トを待ちしております。また、お昼時間には平成２４年度岩手県議会大連友好

議員連盟総会及び調査研究会が開催されました。研究会では、講師にジェトロ

本部企画部事業推進主幹小栗道明先生をお招きし、「最近の中国情勢と今後の

対中ビジネスのポイントについて」講演をいただきました。軽石拝  
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● 県 民 の 命 を 、 そ し て 安 心 と 安 ら ぎ を ！  

2013.01.23  

本日は、地域医療確保対策特別委員会が開催されました。講師に岩手医科大

学医学部外科学講座  教授  若林剛先生をお招きし、「岩手県のがん対策の現

状と課題」についてご講演をいただきました。地域医療の確保は目に見えない

壁を乗り越えなければならないことを実感できるものでありました。必要な技

術や施設などの必要性は誰もが理解しておりますが、それをだれが正々と決定

し進めていけるかがポイントのような気がしました。そして、がん予防と早期

発見が進行がんの減少と早期治療につなげる取り組みの基本ではないかと考

えております。午後から県政調査会が開催され、講師に元政務担当外務審議

官・元駐ロシア大使  丹波實先生をお招きし、「北方領土問題 -これだけは知っ

ておきたい最小限の知識」についてのご講演をいただきました。外交の第一線

においてトップ交渉の現場に同席していた時の臨場感あふれるお話は、歴史

的・法的事実に立脚し法と正義の原則を基本として解決することを貫き通すこ

とがいかに大事かを再認識することが出来ました。外交はあらゆる情報をいか

に正確に把握し国益を守る信念が大切であることをあらためて実感いたしま

した。そして、その時の人材やタイミングで歴史は変わる可能性があることも

感じました。今後の活動に大変役立つ講義でありました。皆様のコメントをお

待ちしております。軽石拝  
 

● 復 興 は 確 実 に 進 ん で お り ま す 。  

2013.01.24  

本日は、東日本大震災津波復興特別委員会が開催されました。はじめに、被

災市町村の復興まちづくりと災害公営住宅の整備について、参考人として独立

行政法人都市再生機構岩手震災復興支援局  佐々木  功  局長をお招きして

の調査をいたしました。ＵＲ都市機構がこれまで取り組みをしてきた経過と今

後の取り組み方針について分かりやすく説明をいただきました。陸前高田市と

山田町において、ＣＭ方式を活用した復興まちづくりモデル事業の概要につい

ても説明がありました。スピードを上げる取り組みであり、メリットが有効に

引き出せることを期待しております。現場で働く皆様にしわの寄らない仕事に

していくことも大切なことであると考えております。今後ともそのことを踏ま

えて活動をしていく所存であります。皆様のコメントをお待ちしております。

次に、現地調査実施報告書について説明がありました。その他として、災害公

営住宅の設計施工一括選定方式及び敷地提案型買取方式による整備について

執行部より説明がありました。地元の業者や木材を活用することを、募集・提

案の条件としていくことも議論されました。県としても初めての取り組みなの

で、課題が発生した場合は改善する余地があることも確認できました。復興の

スピードは必要ですが、後世に課題を残さない取り組みが前提であると考えて

おります。このことにつきましてもコメントお待ちしております。軽石拝  
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● 岩 手 の 経 営 者 は が ん ば っ て ま す ！  

2013.01.29  

本日は、大変お世話になった先輩のお別れ会に参列して参りました。創業以

来５０年を超える努力の結果、素晴らしい会社を次世代につないだ功績に敬意

を表します。多くの皆様がお別れに参列しておりました。まさに、人生はすべ

てを終えた時に評価されることの証明であります。ご冥福をお祈りいたします。

ゆっくりお休みください。合掌  
 また、夕方から岩手県中小企業家同友会主

催の２０１３新春講演会ならびに賀詞交礼会

に参加いたしました。講師に「立教大学経済

学部  教授  山口  義行  先生」をお招きし、

テーマ「現在の景気をどう読むか。中小企業

はなにをすべきか」についてとても熱心な講

義を聴講いたしました。最新の情報収集・分

析と意識改革による『市場開拓と市場創造』

の必要性について詳しくご示唆をいただきま

した。現状の経済政策は、政府が示しているような状況が予測のとおりである

かは、世界の情勢をしっかり把握したうえで対応していかなければならないよ

うな気がしました。経営者の皆様を対象にしたお話でありましたが、私の議員

活動にもかなり共通することがあると学びました。今後の活動で即実践してい

く所存であります。県内の中小企業が果たしている役割は大きなものがあり、

今後さらに連携していかなければならないと考えております。岩手の本格復興

とその後の姿を見据えた対応につなげていかなければなりません。立候補した

時 の 初 心 は 皆 様 に 活 用 し て い た だ く こ と も 含 ま れ て い る こ と を

再確認出来ました。遠慮のない、皆様のコメントをお待ちしております。軽石拝 
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電話 019-624-6116 

FAX  019-622-6537 

公式 HP http://karunet.jp/ 
（まことに恐縮ですが，駐車場をご用意 
しておりません。公共交通機関または 
お近くの有料駐車場をご利用願います。） 
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